

24日(金)の定例会や、自治協議会の動き、その他報告等

1 自治協議会の動き等

自治協議会では、年度末に向けて、決算など新年度を見据えた活動になっています。

去年は、年々盛況の感を増す「夏まつり」、長寿を祝い。初めての西南百年館での「敬老祝賀会」、衆議院の解散選挙で急な日程変更により体育館プログラムでの「体育祭」、今年から、西新1丁目で行われていた「どんど焼き」を引き継いで行いました。

7年度については、より楽しんでいただけるよう、すでに準備を始めています。

西新校区自治協や、三丁目1区自治会の行事や活動、その他、なんでも結構です。皆さんのご意見や提案をお聞かせください。

2 体育委員の選出

体育振興会には、各単位自治会から2名の体育委員を選出することになっています。

体育委員は、前述の「体育祭」では、地域の出場者の取りまとめや、お世話、そして実行委員として運営を担います、そのほか、振興会定例会への出席、各種スポーツ大会などで企画運営をします。

現在、女性1名となっていますので、引き受けていただける方は、自治会長までお知らせくださるようお願いいたします。

3 訃報

3丁目一区の前々民生委員をお勤めいただきました 中野 富子 様が12月30日にご逝去されました。

自治会から、ご霊前に香典を手向け、そのご功績に感謝して参りましたので、報告いたします